
自民党有明海・八代海再生ＰＴ座長 松村祥史参議院議員との 

漁場視察及び意見交換 

 

本日（令和 4年 5月 23日）有八 PT座長である松村参議が来熊され現

在有明海の抱えている問題や課題について藤森会長から説明を受け意見

交換が行われました。 

その後、場所を漁港等へ移し改めて藤森会長の説明を受けつつ漁場を

視察、漁業の現状について地元漁業者を加えた中で更に活発な意見交換

が行われ、松村参議より「有明海再生に向けて漁業者と一丸となって取

り組んで行きます」と力強いお言葉をいただきました。 

   

 

   


